

Le chiffre

290

Le nombre de pieds de vigne qu'il reste à la viticultrice Sylvie Guerrero à Treffiat.

1 800 pieds avaient été plantés sur une parcelle de 5 000 m² depuis 2015.

Les autres ont été volés (environ 700 pieds !) ou ont disparu en raison du froid et des intempéries ou des attaques de sangliers, des chevreuils... ou des taupes !

[À lire sur letelegramme.fr]

Pont-l'Abbé

« Nous étions subjugués devant le raisin. De nombreux curieux s'arrêtaient sur le bord de la route pour discuter. Cette culture rassemble les gens », indique la viticultrice Sylvie Guerrero.

